

Antrag Nr. 03-O-08-0023

SPD-Fraktion

Betreff:

Parkraumbewirtschaftung in der Aukammallee

- Anträge der SPD-Fraktion

Antragstext:

[1. Antrag

Parkraumbewirtschaftung in der Aukammallee

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Bierstadt hat in seiner Sitzung am 20.03.2003 mehrheitlich einer Parkraumbewirtschaftung in der Aukammallee unter der Voraussetzung zugestimmt (Beschluss Nr. 0013 zu Vorlage 03-O-08-0008), dass diese erst nach Fertigstellung des geplanten Parkdeckes für die Feseniusklinik eingeführt wird.

Gemäß Protokollnotiz Nr. 0028, Top 2 der Sitzung vom 18.06.2003 soll jedoch von der beschlossenen Vorgehensweise abgewichen werden, indem die Parkraumbewirtschaftung vorgezogen werden soll.

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Bierstadt bittet den Magistrat der LH Wiesbaden um eine Aussetzung der Parkraumbewirtschaftung bis das Parkdeck für die Feseniusklinik in Betrieb genommen ist.

Begründung erfolgt mündlich

2. Antrag

Änderung der Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Ortsbeirates am 18.06.2003

Die Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Ortsbeirates am 18.06.2003 wird in Hinblick auf Beschluss Nr. 0028 (Protokollnotiz) wie folgt geändert:

Der letzte Satz zu Mitteilung Nr. 1 wird gestrichen und durch „Der Ortsbeirat nimmt die Mitteilung zur Kenntnis“ ersetzt.

Begründung:

Die SPD-Fraktion hat sich bereits in der Ortsbeiratssitzung am 20.03.2003 gegen eine Parkraumbewirtschaftung in der Aukammallee ausgesprochen und dieses zu Protokoll gegeben (Beschluss Nr. 0013 zu Vorlage 03-O-08-0008), da durch die geplante Maßnahme ein massives Verkehrsproblem (wildes Parken, erhöhter Park-Such-Verkehr in den Bereichen zwischen Von-Bergmann-Straße, Von-Leyden-Straße, Aukammallee und Brunnenstraße) und eine Belastung der Anwohner auftreten wird. Auch in der Sitzung am 18.06.2003 wurde die Ablehnung nochmals wiederholt. Insofern ist die Formulierung dass keine Einwendungen erhoben wurden, nicht zutreffen. Die Mitteilung wurde durch den Ortsbeirat lediglich zur Kenntnis genommen.]

Wiesbaden, 03. November 2018

Für die SPD-Fraktion
Ulrich Kaiser, Mitglied des Ortsbeirates

